



Communiqué de presse
Vendredi 23 mai 2025

Filière aéronautique – spatiale – défense : La Nouvelle-Aquitaine en force au salon du Bourget avec 70 entreprises et un nouvel espace showroom de démonstrations et maquettes

La filière aéronautique – spatiale – défense (ASD) est aujourd'hui confrontée à de multiples défis : transition énergétique, numérique, tensions géopolitiques, enjeux de souveraineté... Dans ce contexte, **la Région Nouvelle-Aquitaine est plus que jamais mobilisée pour soutenir l'écosystème et propulser les talents et innovations de son territoire.** C'est la raison pour laquelle **elle sera présente, une fois encore pour cette 55^{ème} édition, au Salon international de l'aéronautique et de l'espace du lundi 16 au dimanche 22 juin 2025 au Bourget (Parc des Expositions Paris - Le Bourget).**

Comme en 2023, en plus d'un chalet sur le tarmac, la Nouvelle-Aquitaine disposera de son propre stand de 750 m² (Hall 4 - C80).

Avec près de 70 entreprises et structures présentes au salon, la Nouvelle-Aquitaine est ainsi la 3^{ème} région en terme d'exposants. Elles seront réunies sur le stand de la Région, avec une délégation de 9 start-up. Pour la première fois, le stand de la Région présentera **un espace showroom**, sur lequel les produits et briques technologiques de 10 projets néo-aquitains qui volent dans le ciel et l'espace seront mis en valeur grâce à des démonstrations, maquettes...

Alain Rousset, président du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine,
**tiendra une conférence de presse de présentation de la délégation néo-aquitaine
et des temps forts prévus sur le salon cette année,**

ce lundi 2 juin à 10h dans les locaux HyPrSpace au Haillan (10 rue Ariane).

en présence de Bruno Darboux, président d'Aerospace Valley,
Alexandre Mangeot, co-fondateur et président de HyPrSpace,
Sylvain Bataillard, co-fondateur et VP Stratégie de HyPrSpace,
Jean Botti, CEO & CTO de VoltAero (17),
Jean-Baptiste Foisel, président directeur général d'Ucelia (19),
Nicolas Feyfant, Customer Experience & Strategic Partner, de AGON Electronics (24),
Vincent Bost, directeur général d'ADI.

Et de deux start-up qui présenteront leurs innovations :
Jean-Baptiste Ado-Solaberrieta, CEO - président de 432 Technologies (64)
Bruno Gérard, président co-fondateur de Alouette (79)

*Cette conférence de presse peut être suivie en visio.
Si vous souhaitez y participer, merci d'en informer le service de presse.*

Par ailleurs, **un voyage de presse est proposé le mercredi 18 juin.**
Merci de bien vouloir revenir vers le service de presse si cela vous intéresse.

Contacts presse :

ADI : Claire Bouchareissas 06 82 36 76 36 / c.bouchareissas@adi-na.fr
Région : Rachid Belhadj 05 57 57 02 75 / presse@nouvelle-aquitaine.fr